

Le Venezuela demande aux pays développés de donner des solutions pour combattre le changement climatique



Caracas, 8 novembre, (RHC).- Le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a demandé aux pays développés d'apporter des solutions réelles pour combattre les effets du changement climatique et éviter que la pollution s'aggrave.

Prenant la parole à une consultation mondiale sociale de l'ONU sur ce thème, qui a pris fin dans l'île Margarita, Jorge Arreaza a signalé que si le problème continue d'avancer au rythme actuel, il causera un véritable drame.

Il a souligné que la responsabilité revient à toute l'humanité, certes, mais que l'on ne peut pas dire que le Pérou ou l'Angola par exemple, ont le même niveau de responsabilité que les pays européens et de l'Amérique du Nord, car ce serait irresponsable.

Des représentants de 79 mouvements et organisations sociales de 45 pays ont réfléchi et fixé des positions communes lors de cette première tentative de l'ONU d'étendre ce débat aux peuples du monde dont la voix jusqu'à présent, n'a pas été écoutée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/38753-le-venezuela-demande-aux-pays-developper-de-donner-des-solutions-pour-combattre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba